
２８２０地区 第１回会長幹事会報告 

２０１７年８月２７日（日）１３：３０～   
於：石岡プラザホテル 

・点鐘～歓迎のことばまで一連の開式プログラム 
・ガバナー挨拶         保延輝文ガバナー 
【①クラブのサポートと強化 ②公共イメージと認知度の向上 ③青少年への支援を重点

項目とし特に②については今後、力を入れていきたいと強調されていた。】 
・国際大会についての説明    高橋賢吾ガバナーエレクト 
 【カナダのトロントにおいての国際大会に２８２０地区から５０名以上の参加をお願い

したいとのこと。】 
・２８２０地区総括委員長報告 （各５分～７分の割り当て） 
クラブ奉仕→職業奉仕→社会奉仕→青少年奉仕→国際奉仕→ロータリー財団→米山記念

奨学会 
【瀬戸国際奉仕総括委員長が活動報告と資料以外の補充項目を与えられた時間内にて説

明。多くの委員長は時間オーバー気味だった。】 
------------------------------------休  憩------------------------------------------ 

・ガバナー補佐による分区現況報告 （各５分～７分の割り当て） 
【青木清人ガバナー補佐が分区内クラブの実情、現況を与えられた時間内にて報告。時

間をオーバーし、分区内クラブ現況報告とは違うことを話すガバナー補佐も見られた。】 
・地区の現況報告       山本進地区幹事 
【ほとんど聞き取れなかった。】 

・地区資金報告        中泉弘子地区会計長 
・地区大会について      島田信一地区大会実行委員長 
【２０１８年５月２６日（土）２７日（日） 於：つくば市ノバホール】 

・質疑応答          参加者から２名が挙手質問 
【マイロータリーで操作説明を受けるには地区のどの方に教えを乞えばよいか】 
【２８２０地区主催で３年以内新会員向けオリエンテーションが１０月２２日（日）水

戸市リリーベル小学校で行われるが、３年以上の会員が参加してもよいか】 
・総 評           高橋賢吾ガバナーエレクト 
・懇親会 
 ・・・感 想・・・ 
○前半、後半とも１時間４０分。合間に１度の休憩時間を設けて欲しかった。閉式の頃

には自分を含めて参加者も疲れ気味。私語が目立ち始め、会場がざわつく中、山本地

区幹事の現況報告も声がほとんど聞き取れなかった。 
○「会長・幹事会」その名称のとおり、会長・幹事としての心得、責務等をご指導願い

たいところであるが、大半の時間が報告だった。 
○毎回、こうしたロータリーの会議研修では質疑応答の時間が少ないように感じる。 


